

Denuncian agresiones de personas en situación de calle

Mujer fue atacada en pleno centro de Iquique. Exige mayor control en esta materia.

Germán Pozo Sanhueza
 La Estrella de Iquique

Anita María Flores Zúñiga, profesora jubilada y empresaria hotelera, denunció haber sido víctima de una violenta agresión por parte de una mujer en situación de calle en pleno centro de Iquique, ataque que le provocó diversas lesiones de gravedad.

Según relató, el hecho ocurrió el 12 de enero a las 13 horas, cuando se dirigía al banco BCI. "Una mujer completamente desnuda comenzó a insultarme (...) apuré el paso por miedo, pero me empujó y me botó al suelo. Caí de espalda y eso me provocó una fractura en la columna, en el brazo y rodilla", señaló.

La afectada aseguró que el episodio impactó



GERMÁN POZO

MUCHAS PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE SUFREN PROBLEMAS DE SALUD MENTAL QUE NO TIENEN ATENCIÓN.

profundamente su vida cotidiana. "Además del daño físico, me afectó mucho psicológicamente. Hoy tengo miedo de salir a caminar y debo depender de mis hijos para realizar labores diarias mientras me recupero", expresó.

Si bien realizó la de-

82

años tiene la mujer que fue agredida por persona en situación calle en la vía pública.

nuncia ante Fiscalía, cuestionó la falta de soluciones estructurales. "El Estado debe hacerse cargo del problema de fondo y entregar apoyo psicológico y psiquiátrico (...) Sin supervisión médica, estas situaciones pueden transformarse en un peligro. No es

primera vez que esta mujer ataca a personas o genera desmanes", afirmó, indicando que otros vecinos y locatarios de distintos sectores de Iquique también han sido víctimas.

Transeúntes aseguran vivir situaciones similares.

Jorge Orellana, vecino del centro, relató que "una vez fui insultado por un hombre que claramente no estaba en sus cabales (...) Se enojó porque mientras pedía limosna le di, según él, muy poco dinero (...) esto genera inseguridad y da mala imagen a la ciudad. No es primera vez que me sucede".

Por su parte, Patricia Pérez, seremi de Desarrollo Social, lamentó los hechos y explicó que "la situación de calle hoy presenta aristas que superan lo estrictamente social", señalando que muchas personas presentan "patologías de salud mental severas o consumo problemático de drogas". Agregó que como Ministerio "proveemos albergues y rutas sociales o médicas" para realizar "las derivaciones necesarias". No obstante, precisó que "muchas personas rechazan las prestaciones institucionales debido a su deterioro cognitivo o de salud mental (...) Nuestros programas son voluntarios y no podemos obligarlas a recibir ayuda sin su consentimiento".